

入職式が行われました。



2023年度の入職式が行われました。
看護師10名 准看護師3名 ナースエイド3名でした。
今日から阪奈中央病院の一員として共に頑張っていきましょう。



看護部の
マスコット
キャラクターが
できました

「阪奈中央病院」の「阪（はん）」と「中」を取って「はんちゅう」、この略称は地域の方々からも親しまれてきた事もあり、「はんちゅうナース」の名前がつけました。生駒市の中核病院としてこれからも、地域の人々に寄り添う医療を提供していきたい。そんな思いを心の「中（チュー）」に、様々な形の「チュー」を意識しながら、看護の向上に努めます。

今月のおしらせ

異文化交流研修

当院では特定技能外国人が様々な分野で働いており、今年度は1名（ナースエイド）の仲間が増えました。

仲間として共に働くには、異文化の理解が必要です。

今回、阪奈中央リハビリテーション専門学校 日本語学科の吉田佳純先生とソン先生から、異文化理解についてお話をいただきました。GWでの事例を通して、「お互いの価値観、考え方の違い」を体験しました。

はんちゅうナース便り

4月

VOL.1

発行人
看護部長室

5月の お知らせ

もうすぐ看護の日のイベントです♪
みんなで楽しんでみましょう

